

LFK PRESSEMITTEILUNG Nr. 8/2024

LFK-Medienpreis 2024 für herausragende journalistische Leistungen aus Baden-Württemberg verliehen

Erfolgreiche Neukonzeption der Preisverleihung mit überarbeiteten Wettbewerbskategorien

Stuttgart, 09.05.2024. Am gestrigen Abend fand die 31. Verleihung des LFK-Medienpreises in der Filderhalle in Leinfelden-Echterdingen statt, bei der über 500 geladene Gäste aus Medien, Politik, Wirtschaft und Hochschulen zusammenkamen, um die herausragende Qualität und kreative Vielfalt journalistischer Angebote aus Baden-Württemberg zu würdigen.

Hervorragende journalistische Leistungen gewürdigt

LFK-Präsident Dr. Wolfgang Kreißig freute sich über die erfolgreiche Neuausrichtung des LFK-Medienpreises und dankte den am Wettbewerb Teilnehmenden für ihr außerordentliches Engagement: „Mit der Einführung der neuen Wettbewerbskategorien trägt die LFK der enormen Vielfalt und Innovationskraft der baden-württembergischen Medienlandschaft Rechnung. Die prämierten Beiträge stehen exemplarisch für die hohe Qualität und Kreativität journalistischer Angebote aus Baden-Württemberg. Ich gratuliere allen Preisträgerinnen und Preisträgern ganz herzlich und danke den Teilnehmenden des Wettbewerbs für ihre wertvolle journalistische Arbeit.“

Vor dem Hintergrund des 40. Jubiläums des privaten Rundfunks in Deutschland sowie der zunehmenden Verbreitung KI-generierter Falschinformationen in den sozialen Medien betonte Rudi Hoogvliet, Medienstaatssekretär und Bevollmächtigter des Landes Baden-Württemberg beim Bund, die Wichtigkeit hochwertiger journalistischer Berichterstattung und dankte den anwesenden privaten Rundfunkveranstaltern für ihre hervorragende Arbeit und ihren unermüdlichen Einsatz, insbesondere in den letzten von zahlreichen Krisen geprägten Jahren.

Die Preisträgerinnen und Preisträger des LFK-Medienpreises 2024

Die folgende Beiträge wurden von einer siebenköpfigen Fachjury in den sechs Wettbewerbskategorien für den LFK-Medienpreis 2024 ausgewählt:

Information - Lokale/Regionale Hörfunk-Berichterstattung

- Hitradio OHR - „Tödliche Schüsse auf Schüler in Offenburg“

Information - Lokale/Regionale TV-Berichterstattung

- Regio TV Bodensee - „Sondersendung Rehkitz-Rettung“

Nichtkommerzielle Veranstalter (NKL)

- Radio free FM - „Wisnewski, Pirincci und co.: Muss eine Demokratie diese Autoren aushalten?“

Podcasts@BW

- DONAU 3 FM - „KEIN TÄTER WERDEN - Ein Leben mit Pädophilie“

Social Media@BW

- DONAU 3 FM - „Die schönste Wanderung im Allgäu: Nagelfluhkette“

Nachwuchspreis für Volontärinnen und Volontäre, Auszubildende, Studierende

- Regio TV Schwaben - „SSV Ulm 1846 Fussball - Die Rückkehr in den Profifussball“
- uniTV der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg - „Zwischen Glaube und Politik. Die Priesterbruderschaft St. Pius X.“

Aufgrund der außergewöhnlich hohen Anzahl hochwertiger und besonders kreativer Einreichungen hat sich die Fachjury entschieden, in diesem Jahr in der Nachwuchskategorie zwei Beiträge mit dem LFK-Medienpreis auszuzeichnen.

Alle Beiträge der diesjährigen Preisträgerinnen und Preisträger finden Sie unter www.lfk-medienpreis.de.

Sonderpreis für gesellschaftliches Engagement unter Schirmfrauschaft von Landtagspräsidentin Muhterem Aras verliehen

Unter der Schirmfrauschaft der baden-württembergischen Landtagspräsidentin Muhterem Aras wurde erneut ein Sonderpreis für besonderes gesellschaftliches Engagement vergeben. In diesem Jahr erhielt Neckaralb Live die Auszeichnung für den Beitrag „Lebende Geschichtsbücher“, der sich auf überzeugende Weise für eine lebendige Erinnerungskultur einsetzt. Das digitale Grußwort von Frau Landtagspräsidentin Aras kann auf der [Website der LFK](#) angesehen werden.

Ansprechpartner für Presseanfragen:

Dominik Rudolph

Landesanstalt für Kommunikation

Baden-Württemberg (LFK)

E-Mail: presse@lfk.de

Über die Landesanstalt für Kommunikation (LFK)

Die LFK ist die Medienanstalt für Baden-Württemberg. Sie lizenziert und beaufsichtigt den privaten Rundfunk und fördert eine vielfältige Medienlandschaft. Zudem reguliert die LFK digitale Medienplattformen, Benutzeroberflächen und Medienintermediäre zur Sicherung von Meinungsfreiheit und Meinungsvielfalt. Die LFK ist außerdem zuständig für den Jugendmedienschutz und die Vermittlung von Medienkompetenz. Hierzu engagiert sie sich in zahlreichen Projekten und bietet Aus- und Fortbildungsmaßnahmen an.